

Hoy será inaugurada la Cumbre Económica

Bonn, Mayo 1 (UPI). Los líderes de las principales naciones industrializadas de Occidente y del Japón llegarán hoy a esta capital para participar a partir de mañana en su conferencia cumbre económica anual, con el compromiso de luchar por el libre comercio y pedirle a otros países que adopten políticas que impulsen la economía

mundial.

Los participantes en la reunión cumbre son el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan; la primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher; el presidente de Francia, François Mitterrand; el presidente de Italia, Bettino Craxi; el canciller de Alemania occidental, Helmut Kohl; el primer ministro de Canadá, Brian Mulroney; y el primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, con adicional representación de la Comunidad Europea.

Por primera vez desde que las series anuales de conferencias económicas comenzaron en Rambouillet, Francia, en 1975, la creciente amenaza a la libertad del comercio mundial será el primer tema de la agenda.

Con el peor déficit comercial en su historia, Estados Unidos está particularmente preocupado por la amenaza proteccionista. El gobierno del presidente Ronald Reagan está bajo intensa presión del Congreso para que aumente las barreras contra importaciones japonesas como resultado de un déficit comercial de 37.000 millones de dólares con Japón, el año pasado.

Hallan 3 niños de 54 perdidos

Washington, Mayo 1 (UPI). Quince horas después de un informe televisado que presentó los casos de 54 niños extraviados en Estados Unidos, y un documental que presentaba a otros niños secuestrados, tres de los menores fueron localizados y funcionarios esperaban hallar a otros más.

"Para fines de semana, esperamos haber recuperado a otros y tener más reuniones familiares", dijo Barbara Chapman, del Centro Nacional para Niños Perdidos y Explotados.

32 muertos tras 3 semanas de lluvia e inundaciones

Brasilia, Mayo 1 (UPI). Tres semanas de lluvias torrenciales e inundaciones han dejado a 700.000 personas sin techo y causado 32 muertes en la región más pobre del Brasil, y se esperan nuevas lluvias, dijo hoy un funcionario de Defensa Civil.

Francisco Albuquerque, quien coordina los esfuerzos de la Defensa Civil en el empobrecido nordeste, dijo que con las últimas lluvias ascendió a 700.000 el número de personas en seis estados que perdieron su techo.

7 muertos al estallar caldera en Dominicana

Santiago, República Dominicana, Mayo 1 (UPI). Una caldera estalló en una procesadora de conservas, matando a siete personas y dejando una veintena de heridos, informaron las autoridades.

Cinco de las víctimas fallecieron anoche, algunas en esta ciudad ubicada a 165 kilómetros al norte de la capital y otras en Santo Domingo, a donde algunos heridos fueron trasladados.



ANTIMOTINES. Johannesburg, Sudáfrica, Mayo 1 (Reuters). Un policía antimotines, con un arma que tira balas de hule y gas lacrimógeno, se enfrenta a un grupo de miembros de un sindicato. La policía actuó para dispersar a los manifestantes, después de avisarles que abandonarían el lugar.

Avanzan experimentos a bordo del Challenger

Cabo Canaveral, Mayo 1 (UPI). Los científicos del Challenger, que hacen entre otras cosas de cuidadores del primer zoológico espacial, informaron hoy de buen progreso con sus complejos experimentos y el médico astronauta William Thornton dijo que los dos monitos y las ratas a bordo se adaptaron al espacio con mayor facilidad que la tripulación.

"Diría que tenemos una misión exitosa", informó el administrador de misión Joe Crenin cuando el transbordador se encontraba en el tercer día de su odisea de siete.

De los 15 experimentos planeados para la misión, Crenin dijo que 11 se desarrollan normalmente, tres no funcionan y uno no ha sido comenzado.

El comandante Robert Overmyer, el copiloto Frederick Gregory y los tripulantes Thornton, Don Lind, Norman Thagard, Taylor Wang y Lodewijk van den

Berg trabajan en dos turnos para hacerse cargo del módulo Spacelab —el laboratorio espacial construido a un costo de 1,000 millones de dólares— las 24 horas del día.

Durante una gira televisada al mediodía del área donde se encuentran los animales, Thornton mostró dónde viven las 24 ratas y luego señaló a una jaula de monos, abrió la puerta exterior y miró al animal a través de un panel de vidrio.

"Está saliendo y echando un buen vistazo", dijo Thornton. "Es muy activo. Son animalitos muy atractivos y amistosos".

"De hecho, ambos monos se adaptaron sorprendentemente bien a la ingravidez. Se adaptaron mucho más rápido que nosotros. Hasta las ratas parecían moverse con mucha facilidad en este medio, totalmente nuevo para ellas".

Policía dispersa grupo manifestantes chilenos

Santiago, Mayo 1 (UPI). La policía dispersó con chorros de agua y golpes de bastón a unos mil manifestantes al finalizar el principal acto de celebración del primero de Mayo en Santiago, organizado por el Comando Nacional de Trabajadores.

Por lo menos una veintena de manifestantes fueron detenidos en incidentes que se generaron cuando los manifestantes salieron del local sindical gritando consignas contra el gobierno militar, según fuentes policiales.

Al mismo tiempo, el presidente Augusto Pinochet encabezó una celebración

oficial del Día del Trabajador en Talcahuano, 550 kilómetros al sur de Santiago, donde se congregaron unas 15 mil personas en un gimnasio cerrado.

Pinochet anunció la reposición de tribunales especiales para juicios laborales, que hace años fueron derogados por el gobierno y aseguró que los derechos de los trabajadores serán respetados.

Además, la fecha fue celebrada con diversas misas ofrecidas por obispos y vicarios en las principales ciudades del país, a las que concurren dirigentes sindicales y políticos.

Normalizar relaciones con E.U. desea Hanoi

Ciudad Ho Chi Minh, Mayo 1 (UPI). Funcionarios vietnamitas están dispuestos a discutir la normalización de relaciones entre Hanoi y Washington sin precondiciones, dijo hoy el veterano miembro del Politburó, Le Duc Tho.

Pero Tho, de 74 años y prominente miembro del gobernante Partido Comunista, manifestó su duda de que el gobierno del presidente norteamericano Ronald Reagan esté dispuesto

a sostener esas conversaciones.

"Ahora mismo no veo ninguna señal, ninguna indicación de cualquier posibilidad para la normalización en el inmediato futuro, porque la normalización es un proceso de dos vías", dijo Tho, quien se enfrentó al ex secretario de Estado Henry Kissinger en las conversaciones que condujeron al fin de la in-

Camión explosivo estalla en Bruselas

Bruselas, Mayo 1 (UPI). Un camión cargado de explosivos estalló esta madrugada en el centro de Bruselas, matando a dos bomberos e hirviendo a otras 12 personas, en las primeras fatalidades de una ola de atentados hace ocho meses por un grupo terrorista contra la Organización del Tratado del Atlántico Norte y las grandes empresas del país, informó la policía.

Dos bomberos murieron a causa del atentado con explosivos en el Día del Trabajo y el primer ministro Wilfried Martens afirmó que se incrementarían las medidas de seguridad que rodean las instalaciones de la OTAN, las sedes empresariales y otros posibles blancos.

La bomba, colocada en

una pequeña camioneta, estalló unos 20 minutos después de la medianoche, hora local, dijo la policía, y un área a 100 metros a la redonda fue acordonada.

Las células comunistas combatientes se atribuyeron la responsabilidad por el atentado con volantes distribuidos poco después del hecho, informó la policía. El grupo se ha atribuido una serie de ataques con bombas contra objetivos de la OTAN en Bélgica desde octubre.

Los bomberos fueron llamados al lugar donde se incendió un automóvil cerca de la estación ferroviaria principal y de la sede de la Asociación de Empleados Empresariales de Bélgica, dijo el jefe de bomberos, Francis Boileau.



Reuter. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Disturbios contra gobierno polaco

Varsovia, Mayo 1 (UPI). La policía antimotines dispersó hoy con gases lacrimógenos a manifestantes en la ciudad de Gdansk que apoyaban a Solidaridad en ocasión del Día de los Trabajadores, mientras en Varsovia miles de personas hicieron una marcha en favor de la proscribida coalición sindical.

Dos disidentes fueron detenidos en la capital.

El fundador de Solidaridad, Lech Walesa, fue rodeado de policías y no pudo sumarse a las marchas de protesta en Gdansk, en el norte del país. Una multi-

tud lanzó vivas, diciendo "estamos contigo Lech, hasta el triunfo".

"Es una vergüenza que hayamos sido divididos tan brutalmente. Mi intención era una marcha pacífica en demanda de justos derechos para los trabajadores", dijo Walesa en una declaración.

Solidaridad convocó a marchas antigubernamentales en coincidencia con el Primero de Mayo, en demanda de aumentos salariales para compensar los recientes aumentos de precios y para exigir la liberación de más de 100 presos políticos.



DIA DEL TRABAJO. Montevideo, Uruguay, mayo 1 (Reuter). Millares de trabajadores desfilan por el centro de esta

capital, durante las celebraciones del Día del Trabajo. Fuentes sindicales manifestaron que unas 300 mil personas participaron en este desfile.